

- o Les projets de communication de cinq pages au maximum seront reçus jusqu'au 15 NOVEMBRE 2007 dernier délai, exclusivement par courrier électronique à l'adresse suivante : gide.2007@gmail.com avec comme intitulé de message « *proposition Gide 2007* ».
- o L'examen des projets par le comité scientifique aura lieu fin novembre 2007. La liste des projets retenus sera diffusée courant décembre 2007.
- o Le texte définitif de la communication devra être envoyé (par courrier électronique à la même adresse) avant le 31 MARS 2008, en format Word (.doc)
- o Abstracts (of not more than 5 pages) should reach the organisers by 15 NOVEMBER 2007, exclusively by e-mail, to the following address: gide.2007@gmail.com with, as a message heading « *proposition Gide 2007* ».
- o The examination of the abstracts by the scientific committee will take place in the end of November 2007. The list of selected abstracts will be announced in the course of December 2007.
- o Full text of Papers will have to be sent (by e-mail to the same address) by 31 MARCH 2008, in word (.doc) format.

Pour toute information relative au colloque :
For any information about the Conference :

<http://www.univ-orleans.fr/leo/teos/gide.html>



ASSOCIATION CHARLES GIDE POUR L'ETUDE DE LA
PENSEE ECONOMIQUE

XII^{ème} Colloque International
XIIth International Conference

UNIVERSITE D'ORLEANS
22-24 MAI 2008

REGARDS CROISES SUR LE TRAVAIL :
HISTOIRES & THEORIES

AN EXCHANGE OF VIEWS ON LABOUR:
HISTORIES & THEORIES

NOUVEAU CALENDRIER - NEW SCHEDULE



DATE LIMITE DE SOUMISSION - DEADLINE FOR PAPER SUBMISSION
15 NOVEMBRE 2007 - NOVEMBER, 15th

Le Laboratoire d'Economie d'Orléans (UMR CNRS 6221) organise à Orléans du 22 au 24 mai 2008 le colloque international bisannuel de l'Association Charles Gide pour l'Etude de la Pensée Economique

Le colloque portera sur le thème :

« Regards croisés sur le travail :
histoires et théories »

Nos sociétés modernes n'ont cessé de se questionner sur la place et le sens du travail.

Cette très ancienne question est récemment encore réapparue dans le débat public : ce débat concerne la place du travail dans nos vies, le manque de travail pour les uns, la surcharge de travail pour les autres, les formes que revêt celui-ci, plus récemment la nature des transformations de la relation d'emploi et du rapport salarial.

Une mise à distance par l'histoire des faits et des idées peut permettre de décentrer notre regard du vécu immédiat pour resituer le débat sur le travail dans l'univers riche et complexe des possibles. Revisiter à ce sujet les auteurs classiques ou plus contemporains, analyser leurs interrogations relatives à l'action, au faire, à l'effort, à l'œuvre et au travail, est une voie privilégiée pour interroger le devenir de nos sociétés.

C'est l'hypothèse que voudrait valider ce colloque, en conjuguant mise en perspective historique et croisement des regards disciplinaires.

En effet, aujourd'hui comme hier, l'interrogation sur le travail, sa place et sa signification, dépasse de très loin la seule économie politique. Ce colloque a donc vocation à être pluridisciplinaire. Outre les économistes, il s'adresse aux historiens, aux sociologues, aux anthropologues, aux philosophes, aux statisticiens, aux démographes, aux juristes...

LEO (*Laboratoire d'Economie d'Orléans*), laboratory associated with the CNRS (UMR CNRS 6221), organizes in Orléans from May 22nd to the 24th, 2008, the Biennial International Conference of the Charles Gide Association for the Study of Economic Thought (ACGEPE)

The issue of the conference will be

"An Exchange of Views on Labour :
Histories and Theories"

Our modern societies have continually wondered about the place and the meaning of Labour.

This very ancient question has recently reappeared in public debate. History of Economic facts and of Economic Thought is obviously an essential way to distance our view on this topic from day-to-day experience, and to put the debate about Labour, its place and its meaning, back in its historical, social, economical and intellectual context.

Re-examining this topic in the light of works by classical or contemporary authors, analysing their queries about Action, Effort, Work and Labour, is then a privileged way to question the future of our societies.

It is the point that this conference would like to ratify.

Furthermore, the above reflections call for the crossing of diversified disciplinary fields. Today, as in the past, questionings about Labour, its role and its meaning, go far beyond political economics. Then this conference has the vocation to be multi-disciplinary. Besides economists, it is intended for historians, sociologists, anthropologists, philosophers, statisticians, demographers, jurists...